7. Donner un observation-compréhension et un soin

Il est un grand plaisir d'aider des gens avec leur processus spirituel.

Donner d'équilibre, de la compréhension et du perspectif est simple avec l'aide de l'énergie spirituel. Difficile à réaliser avec des mots, des conversations, est maintenant facilement à accomplir.

Fais-le, commence avec! Travaille si souvent que possible avec des autres. Créé ton propre cabinet. N'essaie pas d'égayer le travail avec des trucs comme le Tarot ou de l'astrologie. Reste chez notre spiritualité pure. Donne des soins et/ou des compréhensions.

Organise une pièce ou tu peux recevoir des clients. Formule un plan pour de la publicité La raison de le faire est primairement d'aider des gens, mais n'oublie pas qu'il est aussi une forte promotion pour la méthode spirituelle, pour le développement spirituel en général.

Une session se déroulera comme nous avons fait dans nos labos. Tu as invité quelqu'un pour travailler avec, ainsi: travaille!

Tu as déjà faite une programme à suive. C'est plutôt un mémento, pas un tout rigide. Reste flexible et adapte-toi aux besoins du client.

La séquence le plus naturel est de commencer avec une observation et compréhension, suivie par un soin. Parfois la situation énergétique est tellement compliqué qu'il sera mieux de créer un peu d'ordre, avant pouvoir faire une compréhension.

Garde toujours le contact avec la personne, explique que tu fais, communique tes expériences, pose des questions. Evite d'utiliser une terminologie spécialisée.

Et surtout n'aie pas peur. Tu es tellement avancé en termes de développement spirituel, que les gens le trouve déjà un vraie miracle que tu fais. Aussi quand tu n'exploite pas tous les possibilités.

Je voudrais dire : au travail! Et un bon succès.

La finition

Quand le ou les invité(s) sont parti on fait la méditation de finition. A ne jamais oublier, aussi quand tu auras un cabinet fréquenté.

La prochaine fois

On se consacre au coaching, l'accompagnement de longue durée.

Aucune préparation spéciale n'est demandée. Nous allons jouer des jeux de rôle, concernant le propre développement. On le fait en groupe et en paires.